

JORNADA VIRTUAL

COYUNTURA PRESUPUESTARIA: ¿QUÉ PODEMOS ESPERAR?

18 de junio de 2025 – 12:30 h

La fragmentación parlamentaria sigue complicando el proceso de presentación y aprobación de los Presupuestos Generales del Estado. La probabilidad de que tampoco 2025 vaya a contar con presupuesto propio aumenta conforme transcurren las semanas. Y ello, en un momento en el que las nuevas reglas fiscales europeas nos obligan a redoblar esfuerzos en el frente de la consolidación presupuestaria en los próximos años, y en la adaptación del marco interno de estabilidad fiscal.

En este contexto, la jornada tiene por objetivo analizar las proyecciones sobre 2025, el seguimiento del Plan Fiscal y Estructural 2025-2028 y los deberes del Gobierno a corto y medio plazo en el frente presupuestario.

INTERVIENEN:

Santiago Lago Peñas*Catedrático de la Universidad de Santiago de Compostela y economista sénior de Funcas***Esther Gordo***Directora de la División de Análisis Económico de la AIREF***Raymond Torres***Director de Coyuntura y Análisis Internacional de Funcas***Desiderio Romero-Jordán***Catedrático de Economía Aplicada de la Universidad Rey Juan Carlos e investigador de Funcas*

PROGRAMA

Siga el evento desde el canal de Funcas en Youtube [AQUÍ](#)

Si desea hacer preguntas a los ponentes conéctese a través de Webex [AQUÍ](#)

Si usted ha recibido esta comunicación por medio de terceros y desea recibir información de Funcas, regístrese [AQUÍ](#).